

Stadtteilforum Oberaussem

Vollversammlung

Donnerstag 04.05.2006, 19:00 Uhr,
Restaurant: „Bürgerhaus“

Vorläufige Tagesordnung

1. Begrüßung
2. Festlegung einer Tagesordnung
3. Beschluss der Tagesordnung
4. Anträge
5. Sonstiges

Protokoll

Die Teilnehmer verzichten auf eine Tagesordnung.
Die Anwesenheit wird festgehalten.

Gründung eines Mühlenvereins

Hierzu ist folgendes zu berichten. Mit Einladung v. 9.4.06 hatte H. Griese für Mittwoch, 3.5.06, 19:00 Uhr, zur 1. Sitzung der Satzungskommission eingeladen. Erschienen sind: Albert Nicolin und Hans Griese. Ein neuer Termin wurde nicht vereinbart.

Pfarrfest

Wie bereits auf der Versammlung a, 6.4.06 beschlossen wurde, wird das Stadtteilforum auf den Pfarrfesten:

1. Kath. Kirche in Oberaussem am 15.6.2006
2. ev. Kirche in Oberaussem am 18.6.2006

teilnehmen. Festlegt wurde, dass drei Wände erstellt werden. Zu den Themen bedarf es einer weiteren Diskussion.

Obstwiese

Wie bereits auf der letzten Versammlung berichtet werden konnte, ist der Rückbau der Freileitung über der zukünftigen Obstwiese abgeschlossen. Die Bodenarbeiten hat freundlicher Weise Heinz Hensen aus Niederaussem übernommen. Die Pflanzaktion nach Plan wird von Ulf Wachendorf koordiniert. An folgenden Terminen soll gepflanzt werden:

Mittwoch, 10.05.2006, 18:30 Uhr
Samstag, 13.05.2006, 10:00 Uhr

DOKU-REIHE des WDR

Auf die Bewerbung des Stadtteilforums gab es bislang keine Rückantwort. Wie Frau Kokisch-Hahn, Stadt Bergheim, berichtete, haben anderen Stadtteilforen die gleiche Erfahrung machen müssen!

Forumsweg

Hier hat sich in den letzten Tagen wenig ergeben. Josef Wagner setzt sich mit RWE-Rheinbraun in Verbindung und erkundigt sich, ob ein Fußweg über die zurückgebaute Trasse der alten Verbindungsbahn möglich ist.

Stadtteilforum Oberaussem

Vatertag an der alten Mühle am 25. Mai 2006

Der aktuelle Stand der Vorbereitungen wurde eingehend durchgesprochen. U.a. ist zu erwähnen, dass die Plakate in den nächsten Tagen gedruckt und verteilt bzw. aufgehängt werden. Zu den bereits besprochenen ToDo's wird folgendes festgelegt:

Neben Würsten/Koteletts werden Reibekuchen angeboten. Heinz Füsler besorgt die Pfanne. Hierzu wird die Holzhütte des Forums aufgestellt. Albert N. will den Toilettenwagen bis zum Termin fertig stellen. Das ganz große Zelt (Kirche) wird nicht aufgestellt.

Albert Nicolin x 7
Heinz Füsler x2
Josef Wagner x 4
Hans Griese x 2
Patrick de Vos bis 13:00
Elisabeth Demgensky
Franz Schallenberg
Markus Grumann
Christa Walkenhorst x 3
Birgit Thyl 1 x

Bücherei

Hierzu meldet sich Maren Gützlaff und erklärt, dass die Bücherei zur Zeit gut läuft. Verschiedene Schulklassen wären zu Besuch gewesen.

Der Krachmacher

Die Theateraufführung der „Interessengemeinschaft Oberaussemer Kindertheater“ am Donnerstag, dem 18. Mai 2006, um 11:00 Uhr und 15:00 Uhr.

Hierzu berichtet Daniel Wagner und Maren Gützlaff, dass die Nachfrage nach Karten nach wie vor sehr groß sei. Bis auf wenige Karten für die Nachmittagsstunden wären alle ausverkauft.

Ferienfreizeitmaßnahme

In der Zeit v. 14.-16. Juli 2006 soll eine Ferienmaßnahme mit Übernachtung organisiert werden für Kinder im Alter von 8 bis 12 Jahren.

Josef Wagner, Markus Grumann Maren Gützlaff werden sich hierzu wieder treffen und die einzelnen Maßnahmen besprechen.

Glocke für den Waldfriedhof

Josef Wagner teilte den aktuellen Stand mit. Demnach hat das Stadtteilforum den Antrag auf Genehmigung der Montage einer Glocke an die Trauerhalle Waldfriedhof gestellt. Sobald die Genehmigung hierzu erteilt ist, wird die Glocke in Auftrag gegeben. Die beiden Pastore haben sich auf die Motive für die Glocke geeinigt. Seitens der Glockengießerei werden kleine Glocken als Muster zum Preis von 9.- Euro angeboten. J.W. soll zunächst 25 Glocken bestellen.

Spende für die ev. Kirche

Die ev. Kirche wird aus Anlass ihres 50jährigen Bestehens eine Dokumentation herausbringen. Hierzu stiftet das Stadtteilforum einen Geldbetrag.

Mein Nachbar passt auf

Hier gab Hans Griese bekannt, dass er den Polizeihauptkommissar Eckstein zu einer der nächsten Versammlungen einladen wird, um die Modalitäten für die Anfang Herbst geplante Sicherheitsveranstaltung zu besprechen.



Stadtteilforum Oberaussem

Logo für das Forum

Hierzu teilte H. Griese den neusten Stand der Entwicklung mit.

Einladung des Agenda-Beirates

Die im März ausgesprochene Einladung an die Mitglieder des Agenda - Beirates zu einem gemeinsamen Grillen an der Grillhütte soll jetzt umgesetzt werden. Als Termin wurde der Freitag, 9. Juni, 15:00-18:00 Uhr.

Die Einladung soll in den nächsten Tagen an Herrn Zellerhoff, Vorsitzender Agendabeirat, verschickt werden.

Nutzung alte Leichenhalle

Um die mittlerweile immer mehr werdenden Gerätschaften des Stadtteilforums besser unterstellen zu können, wurde ein Vorschlag aufgenommen, die alte Leichenhalle, die leer stehen sollte, hierfür zu nutzen. Ein Antrag an die Stadt Bergheim diesbezüglich wurde gestellt.

Zerbrochene Brille während der Aktion „Saubere Stadt“

Bei dieser Aktion wurde die Brille von U. Eich beschädigt. Der Schaden wurde der Versicherung gemeldet. Der Schaden wurde jetzt abgewickelt und ist damit erledigt.

Nächste Vollversammlung am 1. Juli 2006

Auf Antrag von Albert Nicolin findet die nächste Vollversammlung in den Räumlichkeiten der alte Windmühle statt.

Zusammenfassung aller Termine aus diesem Protokoll:

Pflanzaktion der Bäume auf der Obstwiese	10.05.2006, 18:30 Uhr 13.05.2006, 10:00 Uhr
Theateraufführung „Der Krachmacher“	18. 05.2006, 11:00 Uhr und 15:00 Uhr
Familienfest zum Vatertag an der alten Mühle	25.05.2006
Gemeinsames Grillen mit dem Mitgliedern des Agenda-Beirat	09.06.2006, 15:00 – 18:00 Uhr
Pfarrfest der Kath. Kirche in Oberaussem	15.06.2006
Pfarrfest der ev. Kirche in Oberaussem	18.06.2006
Ferienmaßnahme mit 8-12 jährigen Kindern	14.-16.Juli 2006

Hans Griese

2. Sprecher

Anwesenheit:

Patrick de Vos, Josef Wagner, Albert Nicolin, Hans Griese, Gerd Hartmann, Maren Gützlaff, Daniel Wagner, Franz Schallenberg, Heinz Füser, Ulf Wachendorf